



# 第五中だより

令和7年6月27日発行 【第6号】

発行者 唐津市立第五中学校

校長 嬉野 雅也

《学校教育目標》 「持続可能な未来の創り手として、  
たくましく、心豊かに、学び続ける生徒の育成」

《キーワード》 「行動」「協働」「感動」

《校訓》 「みなぎる力、輝く希望、あふるる光」

## 3年生:高校説明会が開かれました!

6月12日・13日(木・金)に高校説明会が開かれました。12日は県立高校の、13日は私立高校の説明を、生徒が話を聞きたい学校を2校ずつ選んで参加するスタイルでした。また、説明に来られた高校の先生方の案内から司会まで、生徒たちが自らの手で運営していました。さすが3年生!

今回、聞いた高校の説明はどうだったでしょうか。自分のイメージ通りですか?知らなかった魅力に気付きましたか?いろいろな印象や感想をもったと思いますが、それらを判断材料にして、夏休みに行われる三者面談で、担任の先生と一緒に五中卒業後の進路を選んでほしいと思います。



どの高校の先生も素晴らしいプレゼンテーションで、生徒の興味・関心を惹きつけていました!

## 火災避難訓練を行いました!

6月19日(木)には、火災避難訓練を行いました。突然鳴り響く非常ベルに慌てたり、パニックになったりすることもなく、静かに整然と廊下を進み、グラウンドへ避難していました。もしかしたらどうせ訓練だから…とふざけたり、ダラダラと動いたりする生徒もいるのではと不安もありましたが誰一人そんな生徒はおらず、真剣に避難していました。

訓練後は、グラウンドに避難した生徒全員に対して講評をしました。整然とした避難の様子を褒めるとともに、なぜ避難訓練が必要なのか話をしました。避難訓練の目的は「命を守ること」です。その「命」は誰の命でしょうか?自分の命だけですか?違います。学校の「みんなの命」です。「みんなの命」をみんなで守ることが、学校での避難訓練の目的です。火災だけでなく、日本では大きな災害も起こっています。そんなときに、自分だけが助かるため、我先にと、自分勝手な行動をしてしまうとまわりの多くの人々の安全な避難を妨げることもあります。今回の火災避難訓練では、そんな行動は一切ありませんでした。もしもの時のために、日頃から防災や緊急避難を意識して生活してほしいと思います。(普段から廊下を静かに歩くこと、避難の邪魔にならないよう荷物や道具を決められた場所に置いておくことなども大切です!)

# いよいよ唐津市中体連夏季総合体育大会がスタート！

6月23日（月）に生徒会による部活動激励会が行われました。

各部活動のキャプテンは、これまでの練習の成果を十分に発揮し、それぞれの目標を必ず達成するという力強い決意の言葉を発表してくれました。また、生徒会書記の増本くんは「悔いが残らないよう全力で！」という激励の言葉を選手たちに送っていました。

体育科の永田先生は、あの超有名なバスケ漫画のあの名ゼリフと共に、「最後まであきらめるな！」と五中生を鼓舞してくれました。

私からは相手チームの選手は「敵」ではなく、同じスポーツを愛する「仲間」であり、相手ピッチャーからデッドボールを受けた大谷選手の振る舞いを参考に、スポーツマンシップや礼儀、マナー等を大切にしたいと話しました。それと、熱中症への注意と対策を忘れずに！



野球部・サッカー部の  
主将による選手宣誓

## 夏に輝け！唐津五中のともどち！

※中体連大会は“学校教育活動の一環”として開催されます。  
応援に行く生徒も、会場には制服か体操服で行きましょう。  
そして、きちんとした態度で応援しましょう。

競技名	日程	会場
軟式野球	6月28日（土） 6月29日、7月5日、6日	松浦河畔公園野球場 SHOWAハンバーガースタジアム
バレーボール	6月28日（土） 7月5日（土）	鎮西スポーツセンター体育館 玄海町社会体育館
男子バスケットボール	6月28日（土） 7月5日（土）	北波多社会体育館 唐津市文化体育館
女子バスケットボール	6月28日（土） 7月5日（土）	相知中学校体育館 唐津市文化体育館
男子ソフトテニス	団体戦 6月28日（土） 個人戦 7月5日（土）	松浦河畔公園庭球場
女子ソフトテニス	団体戦 6月28日（土） 個人戦 7月5日（土）	松浦河畔公園庭球場
サッカー	6月29日（日） 7月5日（土）、6日（日）	ひれふりグラウンド 鬼塚中学校グラウンド
男子卓球	団体戦 6月28日（土） 個人戦 6月29日（日）	唐津市文化体育館
女子卓球	団体戦 6月28日（土） 個人戦 6月29日（日）	唐津市文化体育館
剣道	6月28日（土）	玄海町社会体育館
佐賀県吹奏楽大会	7月25日（金）	アバンセホール（佐賀市）